



La Trompeta

Un antiguo comité de la Cámara de Representantes borró y encriptó más de 100 archivos del 6 de enero

- la redacción de Trompeta
- [24/1/2024](#)

Más de 100 archivos relacionados con la investigación de las protestas en el Capitolio del 6 de enero de 2021 fueron borrados y encriptados el 1 de enero de 2023 por el antiguo Comité Selecto de la Cámara de Representantes, pocos días antes de que los republicanos se hicieran cargo de la investigación, informó Fox News el lunes. Los archivos han sido recuperados, pero las contraseñas siguen bloqueando el acceso a algunos de los datos.

Datos que faltan: después de que los republicanos obtuvieran la mayoría en la Cámara de representantes en las elecciones de mitad de mandato de 2022, al antiguo Comité Selecto de la Cámara del 6 de enero se le exigió que entregara todos los documentos de su investigación.

El anterior presidente del Comité Selecto, Bennie Thompson, le dijo al nuevo presidente, Barry Loudermilk, que se entregarían 4 terabytes de datos archivados. Pero el nuevo comité sólo recibió unos 2 terabytes de datos.

El comité de Loudermilk contrató a un equipo forense digital para que rastreara los discos duros en busca de los datos desaparecidos. El equipo forense encontró 117 archivos borrados y encriptados.

The former J6 Select Committee went to great lengths to prevent Americans from seeing all the evidence produced in their investigation.

Our Subcommittee has recovered over 100 deleted & encrypted files. What else were they trying to hide?
[@BrookeSingman](#) <https://t.co/MA7iJnPQOB>

— Rep. Barry Loudermilk (@RepLoudermilk) [January 22, 2024](#)

Sin archivar: en una carta a Thompson, Loudermilk señaló que Thompson había admitido que su Comité Selecto “no archivó todos los registros del comité como exigen las normas de la Cámara”.

Usted escribió que envió entrevistas y deposiciones específicas transcritas a la Casa Blanca y al Departamento de Seguridad Nacional, pero que no las archivó con el secretario de la Cámara.

Loudermilk dijo que uno de los archivos que recuperó el equipo forense “revelaba la identidad de un individuo cuyo testimonio no fue archivado por el Comité Selecto”.

Contraseñas: “Además, descubrimos que la mayoría de los archivos recuperados están protegidos con contraseña, lo que nos impide determinar su contenido”, escribió Loudermilk.

Loudermilk ha pedido a Thompson que le proporcione “una lista de las contraseñas de todos los archivos protegidos con contraseña creados por el Comité Selecto” y solicitó “transcripciones sin editar ni redactar” de los testimonios de la Casa Blanca y del Departamento de Seguridad Nacional ante el antiguo Comité Selecto.

Es obvio que el Comité Selecto de Pelosi hizo todo lo posible para impedir que los estadounidenses vieran ciertos documentos producidos en su investigación. También parece que Bennie Thompson y Liz Cheney tuvieron la intención de obstruir nuestro Subcomité al no preservar información y videos críticos como lo exige el reglamento de la Cámara.

—Barry Loudermilk

Destruyendo pruebas: en agosto, el redactor ejecutivo de *la Trompeta*, Stephen Flurry, escribió en su artículo “January 6 Was a Setup” [El 6 de enero fue un montaje; disponible en inglés]:

Parece evidente que los liberales radicales del Comité del 6 de enero están tratando de ocultar lo mismo que los liberales radicales en la cúpula del fbi y en las suites de propiedad de los medios de comunicación: los operativos federales tuvieron un papel decisivo en la operación de falsa bandera contra Trump en un intento de encubrir las elecciones robadas. El fiscal especial Jack Smith intenta inculpar a Donald Trump mientras el Comité del 6 de enero destruye las pruebas que podrían demostrar su inocencia.

Más información: lea [“Robo electoral, insurrección falsa”](#).